
 

 

 

 

 新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。 

さて、私立高校入試が始まり、３年生にとっては正念場の学期となりました。 

自分の力を信じて、もうひと頑張りです。 

 

 

 

 例年より長い冬休みが終わり、３学期がスタートしました。 

生徒一人ひとりが、夢や志、希望を抱いて始業式に臨みました。 

 始業式の後、各学年の代表が「年頭所感」を発表しました。 

次のステージに大きく飛躍できるように、努力を積み重ねてほ 

しいと思います。 

年頭所感から（一部抜粋） 
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飛躍の年に 始業式  

 

 去年、私は中学生になり様々なことを学びました。今年はその学んだことを生かし、充実した１年にす

ることを目標にします。 

勉学では、今年も毎日の授業の予習、復習をし、より自分に合っている勉強法を見つけ出したいと思い

ます。生活面では、今年は早寝早起き、忘れ物０の２つを心がけていきます。また、生徒会役員として、

主に裏から学校を支える側になるので、責任をもって学校生活を送っていきます。 

限られた時間の中で、自分ができることを精一杯やり、兎が飛び跳ねるように今年も大きな成長が得ら

れるよう、１秒１秒を大切にして、悔いのない１年にしていきたいです。   （１年生 女子） 

 僕は今年、最上級生となるので勉強はもちろんのこと、部活動や生徒会など様々なことを頑張ろうと思

います。これらのことを頑張るには、昨年以上の努力が必要だと考えました。昨年の僕は、勉強よりも趣

味が優位に立っている状態で、成績も伸び悩みました。人間は弱いものです。大半の人が嫌なことよりも

楽しいことを優先してしまいがちです。しかし、弱い心に負けず努力していくことが大切です。生徒会で

は、昨年１年間の経験を生かして、新しいメンバーと一緒に楽しく生徒会活動をしていきたいです。 

これらのことは僕には簡単なことではないかもしれませんが、１年間努力を続けていきたいです。 

（２年生 男子） 

 新年を迎え、中学校生活も残りわずかになりました。私の新年の抱負は、効率のよい時間の使い方を身

につけることです。私は、時間の使い方が苦手で無駄な時間を過ごしてしまうことが多いです。しかし、

高校生になるとやらないといけないことが増え、自由に使える時間が減るので、効率よく時間を使えるよ

うにしたいです。そのために、計画を立てて時間を見ながら行動します。 

 私には薬剤師になりたいという大きな夢があります。それを叶えるために、しっかりと勉強し、夢を掴

みたいです。 

 まずは残り少ない中学校生活の総仕上げとして、悔いの残らないように勉強に専念し、充実した日々を

送りたいと思います。                          （３年生 女子） 

１月１０日（火） 



 

 

 

 始業式の後、新生徒会役員任命式を行いました。昨年１２月の生徒会役員選挙の結果、生徒会

執行部、専門委員長が次のように決まりました。 

 「生徒一人ひとりが表に立てる、全員が主役の学校」という 

力強い生徒会長の表明に、神原中をより良くしようという決意 

が伝わってきました。 

 生徒会旧執行部、旧専門委員長のみなさんの頑張りに、心から 

感謝します。ありがとうございました。 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ＰＴＡ広報誌「大地」の追加写真です。 

 

  

日 曜 行  事  等 日 曜 行  事  等 

２ 木 教育相談～１４日 ２０ 月 ３年オンライン英会話 

７ 火 メディアコントロール～９日 ２２ 水 １・２年学年末テスト １日目 

８ 水 テスト範囲発表 ２３ 木 天皇誕生日 

１１ 土 建国記念の日 ２４ 金 １・２年学年末テスト ２日目 

１５ 水 テスト週間 ２７ 月 ３年オンライン英会話 

１６ 木 入学説明会 ３年保護者会 ２８ 火 中央委員会 

１８ 土 宇部ユネスコ英語暗唱大会 総下校時刻が１７：３０になります。 

 

２月の行事予定 感染症対策を徹底し、インフルエンザにも気をつけましょう。 

新生徒会役員任命式 

【生徒会執行部】       【専門委員長】 

生徒会長  河村健太郎さん  学習委員長 正司 萌瑛さん  文化委員長 榊原 和紗さん 

２年副会長 河本 風詩さん  環境整美委員長 椙田 煌生さん  保健体育委員長 永田 大翼さん 

１年副会長 綿部 優月さん  給食委員長 野村恭一郎さん 

２年書記   福本 悠乃さん   広報委員長 神杉 宇梨さん 

１年書記   宮本 知佳さん  生活委員長 中澤 秀人さん 

                             

 

 

 この度生徒会長に任命された河村健太郎です。私は、

１年生の時から副会長として仕事をしてきました。これ

までの経験をいかして、新しいメンバーと神原中学校を

より良くするために頑張っていきたいと思います。大変

なことも多いとは思いますが、一丸となって乗り切って

いきたいと思います。 

 これから保護者の方や地域の方など、いろいろな方か

ら力を借りることになると思いますが、温かいご支援と

ご協力をよろしくお願いいたします。 

      神原中学校 生徒会長 河村 健太郎 

 

１月１０日（火） 


